

In tiefer Liebe und Trauer nehmen wir Abschied von unserem Louis, unserem Väde

# Louis Hörler

16. Januar 1934 – 2. Juni 2016

Im Sport hast du manchen Kampf gewonnen, doch nun wurdest du vom Parkinson besiegt. Wenn die Kraft zu Ende geht, ist es kein Sterben sondern eine Erlösung.

Unser ganz besonderer Dank geht an das Pflegepersonal in der Wohngruppe Ufnau im Pflegezentrum Roswitha in Pfäffikon für die liebevolle und fürsorgliche Betreuung.

Käthy Peter  
Rita Grob-Hörler  
Reto Hörler  
Carina Grob-Sokoli und Ardian Sokoli  
Benjamin Grob  
Ralf und Eric Peter

Es werden keine Leidzirkulare versandt. Die Abdankung findet im engsten Familienkreis statt.

Statt Blumen gedenke man der Parkinson-Stiftung PK 80-7856-2.

Traueradresse: K. Peter, Weidstrasse 8, 8808 Pfäffikon.